



A la atención sección Comunicación / Deportes / TV

NOTA DE PRENSA

cuatro EMITIRÁ LOS PARTIDOS DE LA SELECCIÓN ESPAÑOLA EN EL MUNDIAL

- **La cadena ofrecerá además el encuentro de inauguración, las dos semifinales y la gran final**
- **Transmitirá los partidos gratis, en abierto y para toda España**

Madrid, 1 de junio de 2006. La cadena de televisión Cuatro, patrocinadora de la Selección Española, ha llegado a un acuerdo con La Sexta para emitir los **partidos de interés general del Mundial de Alemania 2006**, esto es, el encuentro inaugural, todos los que dispute la Selección Española y la final del campeonato, además de las dos semifinales. De esta forma Cuatro garantiza que todos los españoles podrán ver los partidos de la Selección española y de interés general desde cualquier rincón del territorio nacional, gratis y en abierto. Todo ello sin necesidad de realizar ningún tipo de ajuste técnico: basta con conectar Cuatro en su televisor.

Esta cadena asegura que habrá fútbol para todos y en las mejores condiciones al disponer de la cobertura técnica, experiencia acreditada en retransmisiones deportivas y un elenco de grandes profesionales del periodismo deportivo, al que se une **Maradona** como comentarista de excepción.

Calendario de partidos

El calendario inicial de retransmisiones de Cuatro, pendiente de que España supere la primera fase del campeonato, es:

- **9 de Junio. 18,00h. Partido inaugural: Alemania-Costa Rica**
- **14 de Junio. 15,00h. Selección Española: España- Ucrania**
- **19 de Junio. 21,00h. Selección Española: España- Túnez**
- **23 de Junio. 16,00h. Selección Española: Arabia Saudí-España**
- **4 de Julio. 21,00h. Semifinal**
- **5 de Julio. 21,00h. Semifinal**
- **9 de Julio. 20,00h. Final.**

Un gran equipo y un gran despliegue

Un acontecimiento deportivo como el Mundial de Fútbol necesita de un gran despliegue de medios técnicos y humanos para garantizar una cobertura informativa de tales dimensiones.

Carlos Martínez será el encargado de retransmitir los partidos del Mundial. A su lado se encontrarán **Julio Maldonado “Maldini”** y **Diego Armando Maradona**, el fichaje estrella de Cuatro para el Mundial.

Cada partido irá precedido de un **programa previo** que será conducido por **Àngels Barceló**, desde un plató situado en la plaza de Colón, en Madrid, con la presencia de invitados, actuaciones y comentaristas deportivos de lujo. El **set** de Colón pretende convertirse en el escenario de la fiesta del Mundial y hasta allí podrán desplazarse aquellos ciudadanos que quieran ver los partidos en una gran pantalla y compartirlos con el equipo de la cadena.

Resúmenes exclusivos de 10 minutos por partido

La emisión de los encuentros viene a sumarse al **importante despliegue** que la cadena tiene previsto para cubrir informativamente esta gran cita deportiva. Cuatro contará en exclusiva con **un resumen de 10 minutos con lo mejor de cada uno de los 64 partidos**, que serán emitidos diariamente en sendos programas dedicados íntegramente al Mundial (a partir de las 14,00h y 20,15h) y que serán conducidos por **Manu Carreño, Paco González y Manolo Lama**, desplazados a Alemania para cubrir todo lo que ocurra entre los mejores equipos del mundo.

Asimismo la cadena va a disponer de sendos **sets** en Munich, sede central de la competición, y Kamen, la localidad donde estará concentrada la Selección que dirige Luis Aragonés, para facilitar a todos los españoles las novedades que vaya deparando el campeonato.

Maradona, comentarista de lujo

Maradona será la estrella en este gran despliegue informativo. El legendario futbolista argentino no solo comentará los partidos del Mundial para Cuatro sino que aportará toda su sabiduría futbolística a través de sus intervenciones en los dos bloques informativos de tarde y noche. Su análisis y sus conocimientos ofrecerán a todos los españoles la inestimable visión de uno de los mejores jugadores en la historia de este deporte.

Zona Cuatro, el Mundial en la calle

Cuatro sacará **el Mundial a la calle** y emitirá programas especiales desde **Zona Cuatro**, un gran plató instalado en la céntrica **plaza madrileña de Colón**, con el patrocinio de Phillips y la colaboración del Ayuntamiento de Madrid.

Àngels Barceló, conducirá desde este *set* exterior todas las previas de los partidos, que se convertirán en un auténtico espectáculo durante los momentos más emocionantes de esta gran cita deportiva. Una gran pantalla permitirá a los ciudadanos que se acerquen a Colón disfrutar de los partidos a la vez que participan en un programa en directo. Desde allí se ofrecerán también los datos de última hora sobre los choques, las alineaciones, los resultados del resto de encuentros, las clasificaciones y todas las claves para disfrutar del duelo.

Con la presencia del numeroso público que llenará los alrededores del plató, con las imágenes y comentarios del equipo profesional enviado por Cuatro a Alemania y con las opiniones de destacados invitados, **Zona Cuatro** se pondrá en marcha a partir del próximo lunes día 5. Sus puertas se abrirán los lunes –para dar acogida a los especiales Maracanà Alemania 06—, y los días de las retransmisiones de cada partido.

Cuatro, patrocinador de la Selección española

Como no podía ser de otra manera, Cuatro se ha volcado con la Selección Española. La cadena es patrocinadora oficial del equipo español y como tal figura en el equipamiento de nuestra escuadra.

El Mundial, en Cuatro.com

En Internet, a partir del jueves 1 de junio, Cuatro pone a disposición de la afición un lugar de encuentro para compartir la emoción del Mundial 06, y poder dar su apoyo a la Selección española. Se trata de un único blog que aglutinará textos, fotos y vídeos tanto del público como de los periodistas de Cuatro que cubran el evento desde España y Alemania. Todos aquellos que se decidan a ser "bloggers", optarán mediante sorteo a un balón del Mundial firmado por Íker Casillas y a una camiseta firmada por Maradona.

También desde la web, Cuatro, ofrecerá a los internautas los mejores vídeos con la actualidad diaria del Mundial, toda la información sobre los equipos participantes y como no, todos los detalles sobre la programación relacionada con el Mundial 06 en Cuatro.

Se puede acceder a este nuevo site de dos maneras:

www.todosjugamosencuatro.com, o www.cuatro.com/todosjugamosencuatro.

Un saludo,
Departamento de Prensa de Cuatro.
Madrid, 1-6-06

Sogecable
